

Gemeinsam stark für unsere SchülerInnen



**Förderverein
Körschtalschule e.V.**



Dank Ihres Beitrags und Ihrer Hilfe ...

... und durch eine enge und konstruktive Zusammenarbeit von Schule und Förderverein wurde bereits vieles erreicht:

- Bereitstellung von Geldern zur Beschaffung von zusätzlichem Lehrmaterial, Pausenspielgeräten, Musikinstrumenten und vieles mehr
- Finanzielle Unterstützung verschiedener Projekte, z.B.
 - Spielgeräte für den Pausenhof
 - Teilnahme der 4. Klassen am Fehling Lab, dem Chemie-Experimentiertvormittag an der Universität Stuttgart
 - Erweiterung des technischen Equipments, z.B. Kauf einer Anlage für die Turnhalle und Anschaffung von Videokameras
 - jährliches Stockbrotbacken
 - Apple Pencils für die vorhandene iPads
 - Feuerfeste Bilderrahmen für die Präsentation in den Fluren
 - Digitales schwarzes Brett
 - Bücher für die Bibliothek
 - Hygienestationen zu Beginn der Pandemie
 - Tischkicker für das Schülercafé
- Unser Sozialfonds ermöglicht es auch SchülerInnen mit schwachem finanziellen Hintergrund an Veranstaltungen wie Klassenfahrten oder Schullandheimaufenthalten teilnehmen zu können
- Bewirtung bei Schulveranstaltungen, z.B. Einschulung der Erst- und Fünftklässler

Übrigens: Bei Schulfesten sind wir stets auf viele HelferInnen angewiesen. Wir freuen uns über alle, der sich in unsere Helferliste eintragen.



1995 bis heute ...

Der Förderverein wurde 1995 von engagierten Eltern und LehrerInnen gegründet und als gemeinnütziger Verein eingetragen. Da die staatlichen Gelder begrenzt sind, unterstützt der Förderverein die Körschtalschule finanziell bei Anschaffungen, sozialen Projekten und vielem mehr.

Diese Unterstützung kommt nicht nur der Schule, sondern natürlich jeder einzelnen Schülerin und jedem einzelnen Schüler zugute.

Alle Aktivitäten des Vereins werden von den Eltern und ehrenamtlichen MitarbeiterInnen durchgeführt und von SchülerInnen mit sehr großem Engagement unterstützt.

Dank unserer Sponsoren und Ihrer Hilfe können und wollen wir auch in Zukunft viel bewegen.

Wir wollen ...

... für alle Kinder der Körschtalschule gleiche Voraussetzungen schaffen.

... den SchülerInnen über das übliche Maß hinaus viele Möglichkeiten schaffen.

Unterstützen Sie unsere Arbeit und damit Ihre Kinder mit Ihrer Hilfe, Ihren Ideen oder einer Spende!



Seien Sie dabei!

Die ausgefüllte Beitrittserklärung können Sie an das Schulsekretariat der Körschtalschule schicken, uns persönlich vorbeibringen, uns per E-Mail zukommen lassen, oder über Ihr Kind bei dem/der jeweiligen KlassenlehrerIn abgeben.

Haben Sie Fragen, Anmerkungen oder Anregungen? Nehmen Sie einfach mit uns Kontakt auf! Dafür gibt es viele Wege. Wir freuen uns sehr auf Ihre Rückmeldungen und Ihre Unterstützung in tatkräftiger oder finanzieller Art und Weise.

Wie erreichen Sie uns?



Paracelsusstraße 44
70599 Stuttgart



foerderverein.koerschtalschule@gmail.com



0711 / 216 98380 (Schulsekretariat)



Förderverein Körschtalschule e.V.
Volksbank Stuttgart eG

IBAN: DE29 6009 0100 0231 2980 05

BIC: VOBAD533XXX



Unsere Website erreichen sie hier: